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The follow-up of the activity of the boats practising offshore fishing in the North-West of the La Réunion Cbaies of the
Possession and Paul Saint) was carried out over one year(April 86 - March 87) thanks to the application of a strategy of
sampling allowing the collection of the following statistics: total effort and by machine, captures total and by
species.The study allowed a first approach of the space-time distribution of the activity of the fleet. It reveals the very
high participation of the yachtmen in the halieutic exploitation of the studied sector. It also highlights the importance of
tunas in the captures, which in weight are largely majority., Le suivi de l'activité des bateaux pratiquant la petite pêche
dans le nord-ouest de La Réunion Cbaies de La Possession et de Saint Paul) a été réalisé sur une année (avril 86-
mars 87) grâce à l'application d'une stratégie d'échantillonnage permettant la collecte des statistiques suivantes : effort
total et par engin, capture totale et par espèce . L'étude a permis une première approche de la répartition spatio-
temporelle de l'activité de la flottille. Elle révèle la participation très élevée des plaisanciers à l'exploitation halieutique

du secteur étudié. Elle met aussi en évidence l'importance des thons dans les captures, qui en poids sont largement majoritaires.
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